
Der Bürgermeister forderte Herrn Köhler als Vorsitzenden der antragstellenden Fraktion 
zu einem Zwiegespräch mit der Fachverwaltung auf, um einige Unklarheiten bei der 
Verwaltung zu beseitigen. 
 
Herr Köhler erwiderte daraufhin, dass er dieses Zwiegespräch gerne führen wolle und 
der Antrag in dieser Sitzung unbeachtet bleiben solle. 
 


